
CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CMACS FUNDEB SANTOS

Ata da 6ª Reunião Ordinária - Gestão 2020 - 2022

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta
minutos em segunda chamada, o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais
da Educação – CMACS FUNDEB Santos reuniu-se ordinariamente, nas dependências da UME
“Leonor Mendes de Barros”, Praça Fernandes Pacheco, s/n, Gonzaga, Santos, SP. A reunião
contou com a presença dos seguintes conselheiros: Márcia de Castro Calçada Kohatsu, Katia
Aparecida Guimarães Ramires e Katia Regina Araujo Domenes, com a seguinte pauta: 1. A
presidente leu a Ata anterior e informou sobre a chegada de três conselheiras em substituição às
renunciantes. São elas: Kátia Aparecida Guimarães Ramires, Silmara Gonçalves Copola Leite e
Ana Cláudia da Silva Félix, representantes da SEDUC e do CME, respectivamente, faltando ainda
um nome do CME. Além disso, retomou o convite a todos para a função de secretário(a) do
CMACS, sem sucesso. 2. Em seguida adiamos a análise para a próxima Reunião Ordinária da
prestação de contas do recurso recebido para educação infantil suplementar em 2014 - Processo nº
2077/2021-31. 2.1. Análise da prestação de contas do mês de JANEIRO do ano de 2021 –
Processo nº 8525/2021-82, apresentado em 2 (duas) volumes. 2.2. Assuntos gerais. 2.3. Não
foram percebidas inconsistências no gerencial de janeiro. 3. O processo do mês de
dezembro/2020 nº 17.2021-38 retornou da SEDUC com as respostas aos questionamentos
realizados por este Conselho que constam na Ata da 5ª reunião ordinária realizada aos quinze dias
do mês de janeiro de 2021 e serão analisadas novamente na próxima Reunião Ordinária. 3.
Assuntos gerais. 3.1 Foram justificadas as faltas dos Conselheiros: Adelita Fraga da Silva,
Adriana Nascimento de Almeida, Ana Claudia da Silva Felix, Cassio Raimundo Simões Canhoto,
Cleunice Alves de Souza, Kaio Cesar Pereira, Luciana Maria Braga de Souza Otero, Maria
Fernanda Mendonça Pieruzi, Silmara Gonçalves Copola Leite, Susana Vieira da Cunha Carregari
Buck e Renata Cardoso Paes da Silva Tramontino. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a
reunião e eu, Márcia de Castro Calçada Kohatsu, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada,
será assinada por mim, Presidente do CMACS e os demais conselheiros.
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